

**RECHAZÓ RECLAMOS:**

Comité de Ministros respalda a Los Bronces Integrado

El Comité de Ministros rechazó ayer solicitudes de invalidación presentadas en contra del proyecto minero Los Bronces Integrado, una mina de Anglo American.

"El Comité de Ministros, sobre la base del análisis del SEA (Servicio de Evaluación Ambiental), estuvo por rechazar las solicitudes de invalidación, en atención a que no existen vicios de legalidad en la resolución emitida por el mismo Comité el año 2023", indicaron en un comunicado.

El proyecto, que ya inició su ejecución, consiste en la construcción de obras para adecuar y optimizar actividades de mina Los Bronces. "El proyecto no aumentará la capacidad de los depósitos de estériles ni relaves y no requerirá aguas frescas adicionales", detallaron desde el Comité de Ministros.